

## Fakultät für Wirtschaftswissenschaften - How to publish a paper in the Faculty's Discussion Paper Series at RePEc (English version below)

RePEc ist eine dezentrale bibliografische Datenbank, in der Forscher (in Betriebswirtschaft, Volkswirtschaft und verwandten Wissenschaften) aus der ganzen Welt ihre Arbeiten veröffentlichen.

Um die Publikationsanforderungen der "Promotionsordnung" zu erfüllen, können Teile (d. h. Aufsätze) einer kumulativen Dissertation in dieser Diskussionspapier-Reihe veröffentlicht werden. Die Reihe für Dissertationen kann unter <https://ideas.repec.org/s/pdn/dispap.html> abgerufen werden.

Die Serie wird vom Prodekan für Forschung und wissenschaftlichen Nachwuchs verwaltet. Die derzeitige Administratorin ist Johanna Holle (Doktorandin und wissenschaftliche Mitarbeiterin).

Um einen Aufsatz zur Serie hinzuzufügen, senden Sie bitte eine E-Mail mit den folgenden Anhängen an [forschungsdekan@wiwi.uni-paderborn.de](mailto:forschungsdekan@wiwi.uni-paderborn.de):

- Angepasstes Deckblatt und das Paper in einer PDF-Datei.
- Das mit den Metadaten über ihr Paper ausgefüllte Dokument "Distemplate.rdf"

Die Vorlagendatei, "Distemplate.rdf", die ausgefüllt werden muss, können sie mit einem einfachen Texteditor öffnen. Bitte öffnen Sie sie nicht mit MS Word oder etwas Ähnlichem. Alle Informationen, die eingegeben werden müssen, sind bereits markiert (durch drei Punkte und Erklärungen in Klammern) und im Folgenden auch noch einmal farblich markiert. Bitte ignorieren Sie alle anderen Einträge und lassen Sie sie wie sie sind!

```
Template-Type: ReDIF-Paper 1.0
Author-Name: ... (first name last name)
Author-X-Name-First: ... (first name)
Author-X-Name-Last: ... (last name)
Author-Workplace-Name: Paderborn University
Author-Email: ... (your email address)
Author-Name: ... (first name last name of second author)
Author-X-Name-First: ... (first name of second author)
Author-X-Name-Last: ... (last name of second author)
Author-Workplace-Name: ... (workplace of second author)
Author-Email: ... (email address of second author; you might copy this for the third, fourth author and so on)
Title: ... (title of the paper)
Abstract: ... (abstract of the paper)
Length: ... (amount of pages of the document)
Creation-Date: ... (Year-Month e.g. 2013-12)
File-URL: http://groups.uni-paderborn.de/wp-wiwi/RePEc/pdf/dispap/.pdf
File-Format: Application/pdf
Number:
Classification-JEL: ... (JEL classification)
Keywords: ... (keywords)
Handle: RePEc:pdn:dispap:|
```

Bitte beachten Sie, dass fehlerhafte Dateien nicht hochgeladen werden können und zur Überarbeitung zurückgesandt werden.

Es kann zwischen 5 und 7 Arbeitstagen dauern, bis Ihr Aufsatz auf RePEc verfügbar ist. Bitte senden Sie die Dokumente **daher mindestens 3 Wochen vor Veröffentlichung** ein. Wenn Sie Fragen haben, stehe ich Ihnen gerne zur Verfügung oder Sie können eine E-Mail an [forschungsdekan@wiwi.uni-paderborn.de](mailto:forschungsdekan@wiwi.uni-paderborn.de) schreiben.

Sollten Urheberrechtsvorschriften die Entfernung des Aufsatzes aus der Serie erfordern, senden Sie bitte auch eine E-Mail, damit der Text durch eine Referenz ersetzt werden kann. Dies ist möglich, da der Aufsatz auf den Servern der Universität Paderborn bleibt.

RePEc is a decentralized bibliographic database where researchers (in Business Administration, Economics, and related sciences) from all over the world publish their works.

To fulfill the publication requirements of the "Promotionsordnung", parts (i.e., papers) of a cumulative dissertation may be published in this discussion paper series. The series for dissertations can be accessed at: <https://ideas.repec.org/s/pdn/dispat.html>

The series is administered by the Vice Dean for Research and Young Academics. The current administrator is Johanna Holle (doctoral student and research associate).

To add a paper to the series, please send an email with the following attachments to [forschungsdekan@wiwi.uni-paderborn.de](mailto:forschungsdekan@wiwi.uni-paderborn.de):

- A customized cover page and the paper in a single PDF file.
- Some metadata about your paper, which must be inserted into the RDF file.

There is a template file, "DIStemplate.rdf", which must be filled out. You may open it with a simple text editor. Please do not open it with MS Word or similar software. All information that needs to be entered is already marked (with three dots and explanations in brackets) and also highlighted in color below. Please ignore all other entries and leave them as they are.

```
Template-Type: ReDIF-Paper 1.0
Author-Name: ... (first name last name)
Author-X-Name-First: ... (first name)
Author-X-Name-Last: ... (last name)
Author-Workplace-Name: Paderborn University
Author-Email: ... (your email address)
Author-Name: ... (first name last name of second author)
Author-X-Name-First: ... (first name of second author)
Author-X-Name-Last: ... (last name of second author)
Author-Workplace-Name: ... (workplace of second author)
Author-Email: ... (email address of second author; you might copy this for the third, fourth author and so on)
Title: ... (title of the paper)
Abstract: ... (abstract of the paper)
Length: ... (amount of pages of the document)
Creation-Date: ... (Year-Month e.g. 2013-12)
File-URL: http://groups.uni-paderborn.de/wp-wiwi/RePEc/pdf/dispat/.pdf
File-Format: Application/pdf
Number:
Classification-JEL: ... (JEL classification)
Keywords: ... (keywords)
Handle: RePEc:pdn:dispat:|
```

Please note that faulty files cannot be uploaded and will be returned for revision.

It may take between 5 and 7 working days for your paper to become available on RePEc. Therefore, **please submit the documents at least 3 weeks before publication**. If you have any questions feel free to write an email to [forschungsdekan@wiwi.uni-paderborn.de](mailto:forschungsdekan@wiwi.uni-paderborn.de).

In case copyright regulations require the removal of the paper from the series, please send an email as well, so the text can be replaced with a reference. This is possible, since the paper remains on the servers of the University of Paderborn.